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Protokoll 
Mitgliederversammlung 

Freitag, 13.01.2017 – 17 Uhr 04 
Vereinslokal „Zur Schinkenbäckerin“ Paderborn 

 
 

Es sind 43 Mitglieder anwesend.  
Versammlungsleiter: 1. Vorsitzender Christian Chognitzki 
Schriftführer: Michael Berhorst 

 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung  

2. Jahresbericht  

3. Kassenbericht / Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des 

Vorstandes 

4. Wahlen (1. Kassierer) 

5. Verschiedenes 

 
Top 1: 
 
Der 1. Vorsitzende Christian Chognitzki begrüßt die zur Versammlung 
erschienenen Mitglieder des Vereins. Er bedankte sich bei Axel 
Rosemeier für Entwurf/Herstellung der Fahne des Bezirks 7 (14x3m). 
Die hing bis vor kurzem unter dem Dach der Arena und war jetzt 
erstmalig an der Wand im Versammlungsraum angebracht. 
  
 
Top 2: 
 
Der Schriftführer Michael Berhorst trägt den Jahresbericht 2016 vor.  



 
 
Top 3: 
 

Der 1. Kassierer des Vereins, Marcus Schmidt, trägt den Kassenbericht 
vor. Am Ende des Geschäftsjahres 2016 wies die Kasse des Vereins 
einen Bestand von 11.937 Euro aus. Dies bedeutet ein + von 83 €. 
Marcus Schmidt erläuterte der Versammlung die größten Posten auf der 
Ein-, bzw. Ausgabenseite: Hier einige Daten: 
 
Gesamtumsatz: 43.335 € 
Ausgaben für Eintrittskarten: 17.957 € 
Ausgaben für die Busfahrten: 10.120 € 
Ausgaben für Getränke: 3124 € (u.a. 175 Kisten Bier) 
 
Bericht der Kassenprüfer: Axel Disselnmeyer bestätigte den Kassierern 
eine ordnungsgemäße, korrekte und lückenlose Kassenführung. 
 
Er machte anschließend der Versammlung den Vorschlag, die Kassierer 
sowie den gesamten Vorstand zu entlasten. Die Entlastung durch die 
Versammlung erfolgte einstimmig. 
 
Top 4: 
 
Zur Wahl stand der 1. Kassierer. Peter Disselnmeyer übernimmt die 
Wahlleitung. 
 
Der bisherige 1. Kassierer Marcus Schmidt stellt sich für 1 Jahr zur 
Wiederwahl. Es liegen keine weiteren Vorschläge vor. Marcus wird 
einstimmig von den Mitgliedern für 1 Jahr wiedergewählt. 
 
 
Top 5: 
 
- Die geplante Auswärtsfahrt nach Ingolstadt fällt aus. Grund: Wir haben 
keine Karten bekommen. 
 
- Zum letzten Heimspiel der Rückrunde war eigentlich geplant, früher zu 
starten und am Stadion zu grillen. Da wir unseren Brenkener Freunden 
aber bereits zugesagt hatten, dass wir diesmal für sie ein Frühstück 
ausrichten (Gegeneinladung für das von den Brenkenern ausgerichtete 
Frühstück), wird nicht am Stadion gegrillt sondern es wird bei Gundi ein 
großes Frühstück ausgerichtet. Nähere Infos dazu gibt es zeitnah. 
 
- Beschluss: Es soll wieder ein Sommerfest stattfinden. Der Vorstand 
informiert zu gegebener Zeit über Datum und Ort. 
 



- Für die Kartenverteilung für die Rückrunde lässt Markus Görres Listen 
rumgehen, in die sich die Mitglieder eintragen können. Markus weist 
darauf hin, dass die anwesenden Mitglieder bei der Verteilung der Karten 
vorrangig berücksichtigt werden. Karten für das Spiel S04 vs. BVB sind 
gekoppelt an die Spiele S04 vs. Ingolstadt oder Frankfurt. 
 
 
Mit dem Dank an die Mitglieder schloss der 1. Vorsitzende um 18.08 Uhr 
die Versammlung. 
 
 
 
 
____________________    _________________ 
( 1. Vorsitzender)     (Schriftführer) 


